

Governikus

Jahrestagung 2015

[08.10.2015] Fragen rund um E-Government und E-Justiz werden auf der Governikus Jahrestagung thematisiert. Damit veranstaltet das Unternehmen erstmals unter neuem Namen die ehemalige Kunden- und Partnertagung.

Mit neuem Konzept und neuem Namen findet die ehemalige Governikus-Kunden- und Partnertagung als Governikus Jahrestagung statt. Unter dem Motto Digitale Verwaltung – die prozessorientierte Zukunft erwarten die Teilnehmer am 24. und 25. November 2015 in Bremen Podiumsdiskussionen und Vorträge rund um die Umsetzung der nationalen E-Government-Strategie sowie der entsprechenden E-Government- und E-Justice-Gesetze. Das Themenfeld reicht vom Umgang mit elektronischen Identitäten, über den sicheren Datentransport, die Integration unterschiedlicher Datenformate und Kryptografie bis hin zur beweiswerterhaltenden Langzeitaufbewahrung, auch vor dem Hintergrund der EU-Verordnung eIDAS. Die Keynote hält der rheinland-pfälzische Staatssekretär Randolph Stich. Referieren werden unter anderem Wolfgang Scherer vom Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe (krz), Stephan Thul vom Zweckverband eGo-Saar oder Martin Hagen von der Freien Hansestadt Bremen.

(ve)

Stichwörter: Panorama, E-Akte, E-Justiz